

Feuerwehr und Werkzeugkiste

Trauer um Hans Peter Mühlhoff

In Cronenberg trauern die Menschen um Hans Peter Mühlhoff (Foto), der zu Beginn der vergangenen Woche nach längerer Krankheit verstorben ist. Sein Leben und Wirken hat viele positive Spuren in Cronenberg und in seinem persönlichen Umfeld hinterlassen.

Von der Jugendfeuerwehr über die Löschzugführung bis hin zur Alters- und Ehrenabteilung reichen die Erinnerungen an Hans Peter Mühlhoff, der von seinen Freunden den lebenswerten Namen „Memel“ bekam und stets so genannt wurde. Sein Engagement, seine Zuverlässigkeit, seine klaren Einstellungen und seine besondere Art, immer das Beste in den Menschen und in den Dingen zu sehen, zeichneten ihn aus und brachten ihm große Anerkennung bei allen, die mit ihm zu tun hatten. Sein Wirken beim Löschzug Cronenberg der Freiwilligen Feuerwehr bescherte ihm auch seine jahrzehntelange Tätigkeit für die Cronenberger Werkzeugkiste, zu deren Gelingen und gutem Ergebnis er von Beginn an



in den frühen 70er beigetragen hat. Zuletzt hat er spontan und ohne Zögern Vorstandsverantwortung übernommen, als die Gründung des Vereins Cronenberger Werkzeugkiste e.V. ins Auge gefasst werden musste. Seinen Vorstandskollgen hier war er genau wie seinen Kameraden in den Reihen

der Cronenberger Feuerwehr ein Vorbild an Einsatzfreude und Uneigennützigkeit. Seine Vertrautheit und seine gesellige Art sorgten für viele schöne Stunden und ebenso viele Anekdoten, an die sich seine Freunde und Bekannten sicherlich noch lange erinnern werden.

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 16.11.2021



Nachruf

In der Nacht zum 8. November ist unser Kamerad und Freund

Hans-Peter „Memel“ Mühlhoff

friedlich eingeschlafen und hat somit seinen letzten Segeltörn begonnen.



Dies erfüllt uns mit großer Trauer, aber auch mit großer Dankbarkeit.

Hans-Peter Mühlhoff, geboren am 1. November 1946, begann seinen Dienst in der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg am 26. Juni 1965.

Lange Jahre widmete er sich dem Nachwuchs der Feuerwehr Cronenberg als Jugendwart und als Ausbildungsleiter. Vom Anwärter im Feuerwehrdienst bis hin zum Wehrführer erfüllte Peter Mühlhoff jede Position mit Hingabe, Leidenschaft und viel Empathie.

Nach 41-jähriger Zugehörigkeit schied er 2006 aus dem aktiven Dienst aus und wechselte in die Ehrenabteilung. Dies tat seinem Engagement für die gute Sache keinen Abbruch.

Seine Leidenschaft zur Segelei teilte er mit uns als Organisator der jährlichen Kameradschaftstour der Feuerwehr Cronenberg auf dem Ijsselmeer.

Vom ersten Tag an widmete sich Hans-Peter Mühlhoff dem Erfolg der Cronenberger Werkzeugkiste, zuletzt als stellvertretender Vorsitzender des Vereins „Cronenberger Werkzeugkiste e.V.“

Gerne erinnern wir uns an gemütliche Abende mit Peter an der Gitarre. Sei es am Lagerfeuer mit der Jugendfeuerwehr, beim Segeln, bei Feierlichkeiten oder der Skifreizeit.

Zeit seines Lebens war Peter mit Leib und Seele Feuerwehrmann, Cronenberger und Mensch. Er wurde 75 Jahre alt.

Schweren Herzens nehmen wir nun Abschied von einem großartigen Menschen, einem väterlichen Freund. Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau und seiner Familie.

Memel, gute Fahrt und immer eine Handbreit Wasser unterm Kiel!

Deine Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg

Deine Kameraden der Ehrenabteilung

Der Vorstand des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg